

## 敬老祝い品の贈呈

田町町内会の発展にご尽力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

ささやかですが、町内会の縦意として、お祝いをさせていただきます。

## 令和5年 秋の交通安全県民縦ぐるみ県民運動の実施



秋の「交通事故防止キャンペーン」を9月26日(火)に、河北新報交差点前で、通行中の歩行者や自転車利用者に対して呼びかけました。令和5年4月1日から、自転車利用者のヘルメット着用が努力義務が務になっています。

しかし、**県内のヘルメット着用率10.8%**は**全国の13.5%**を下回っています。

## 4年振りに避難所防災訓練の実施

猛暑の中、コロナ禍で中断していた五橋中学校での避難所防災訓練を、五橋中学校、仙台市、片平消防分所、青葉区社協等の支援の下、8月19日(土)に実施しました。各町内会・子供会の協力を得て121名が参加しています。

今年は、消火訓練(初期消火、バケツリレー消火)や防災クイズは小学生を対象に、AED救命訓練や簡易トイレ・スライベートルーム・フラダンパーティションの組み立ては主に中学生及び子供会の父母を対象にしました。

初期消火では、消火栓から噴出される水の勢いを考慮して、対象物との距離を測り消火すること、バケツリレーでは、体の向きを交互にして手渡すこと等を教わりながら一生懸命行っていました。AED救命では、除細動パッドをイラストの指示通りに救命対象者に貼り、音声指示が出るので慌てないことを教わり、AED救命装置が町内近辺のどこにあるかを常に把握しておくことも、重ねて念押しされました。

